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Status: öffentlich

Beratungsfolge:

Gremium Termin Zuständigkeit

Ratsversammlung 24.02.2016 mündliche Beantwortung

Eingereicht von
Stadtrat R. Hobusch

Betreff
Situation bei der Sportbäder Leipzig GmbH

Sachverhalt:

 Stadtrat Michael Schmidt (Fraktion Bündnis90/Die Grünen) sprach per Pressemitteilung von einer 
Überforderung der Sportbäder Leipzig GmbH. Vor dem Hintergrund seiner langjährigen Tätigkeit als 
vom Stadtrat bestimmter Aufsichtsrat des Unternehmens muss diese Aussage durchaus ernst ge-
nommen werden.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Teilt der Oberbürgermeister die Auffassung von Stadtrat Schmidt, dass die Gesellschaft überfor-
dert ist?

2. Welche Anzeichen für eine drohende Insolvenz der Sportbäder Leipzig GmbH liegen aktuell vor?
3. Welche strukturellen, organisatorischen und personellen Veränderungen mit dem Ziel der Ergeb-

nisverbesserung im Unternehmen sind für das Jahr 2016 geplant?
4. Ist nach Einschätzung des Oberbürgermeister die GmbH derzeit in der Lage, einen Schwimmhal-

lenneubau wirtschaftlich und organisatorisch zu stemmen?
5. Wie bewertet der Oberbürgermeister die Nutzungsmöglichkeiten der Schwimmhallen für die Be-

völkerung ohne Vereinsmitgliedschaft oder im Rahmen des Schulsports?
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